



国際ロータリー第2790地区 第6分区

東金ロータリークラブ会報



2009-2010 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

2009 ~ 2010 年度

国際ロータリー会長 John Kenny
 第 2790 地区ガバナー 中村 博亘
 第 6 分区ガバナー補佐 四之宮由己
 東金ロータリークラブ会長 豊福 豊次
 幹事 野口 隆利
 ケラボス委員 平間 瞳生

創立 1959年(昭和34年)9月15日

R I 承認 1959年(昭和34年)10月17日

例会日 火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場 東金商工会館 4階

Web サイト <http://www.togane-rc.jp/>

事務所 千葉県東金市東岩崎1-5 東金商工会議所内

TEL 0475-52-1101(代) FAX 0475-55-5766

E-mail info@togane-rc.jp

2009 年(平成 21 年) 8 月 25 日

第 51 卷 第 8 号 通巻第 2430 号

第 2430 回例会 8 月 25 日 12 時 30 分点鐘：例会場

50 周年を
祝おう！

今週の合唱 それでこそロータリー、四つのテスト

開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 委員会報告

卓話 小林善喜会員 ニコニコ BOX 発表 出席報告 閉会宣言と点鐘

記念式典
9月15日
東金文化会館

前回の記録(8月18日)例会

会長挨拶

豊福 豊次会長

って大雨を降らせたといっています。

今夏の異常気象についてお話をしたいと思います。

ではなぜ、水温が上昇したのか。ペルー沖の太平

この内容は気象庁の村中主任予報官
が 10 日に記者発表したものです。洋上で今年の 5 月頃から、海面水温が
高くなる『エルニーニョ現象』が発生
していることが影響しているといわれ
ております。

先週の 9 日から 10 日にかけて中国、
四国から関東地方まで広い範囲で猛
威を振るった豪雨。台風 9 号の接近
前にもかかわらず、各地で土砂災害
や浸水被害のみならず人的被害(死者 18 人、行方不
明 9 人)をもたらしました。

今年 7 月の地球全体の平均海面水温
は平年比で 0.32 高く、エルニーニョ
により、日本の南海上の対流活動が停滞するため、
偏西風が南側に蛇行し、これに伴ってシベリアから
の寒気が南下し、夏の日本列島上空に冷たい空気が
流れ込み、この 1 ヶ月間、大気の不安定な状態が続
いているとのことです。日本列島に夏をもたらすはず
の太平洋高気圧が張り出せずに東の海上に停滞
したままとなっており、記録的な大雨や日照時間の
減少を引き起こしているとのことです。



これは太平洋沖を北上していた台風と日本の東
海上にあった太平洋高気圧の間から、日本列島上の
前線に向かって湿った空気が流れ込んだ結果、大雨
を降らせました。つまり南からの湿った空気を大量
に送り込む道筋の役割を果たしたのです。

亞熱帯気候の日本の夏は、高温多湿で厳しい暑さ
が正常で、これに対応した米、野菜、果物が作られ
ていて、日照不足等の影響で作柄が心配されています。
一方、夏物商品の衣料、エアコン等の電気製品、
またビール等の清涼飲料の売れ行き不振、海など夏
の行楽地の入込客減少など、やっと景気回復の兆し
が見えてきたのに足を引っ張るのではないかと心
配されています。

山口県などに土砂災害をもたらした、7 月の中国、
九州北部豪雨では、南からの湿った空気が中国大陆
を経由する形で日本列島に流れ込んだため、雨の降
る範囲が限定的でした。これに対して、今回は太平
洋から本州に向かって直接流れ込んで、広い範囲で
積乱雲が急速に発達したものと見られます。

気象庁によると、日本の南海上の海面水温がここ
数ヶ月、平年より 1 度ほど高くなっている影響で、
湿った空気がより多く送り込まれ、山間部にぶつか

**幹事報告****野口 隆利幹事**

青少年交換派遣高校生募集の通知がありました
年齢は派遣時、高校3年生以下であるもの
願書の締切は9月30日
地区選考試験は10月11日予定です。

五十周年式典委員会**小林 清益委員長**

1.本 部	豊福、 小林信雄、古川、小林清益、神定
2.交 通	並木、井上、美山、小高
3.登録・受付	秋葉、菅原、山本、高山、安藤 平間、長尾、岡本
4.会場設営	鈴木、杉田、小久保
5.進行・式典	野口、宮原、町田
6.進行・祝賀式	村、安藤昇一
7.アラクション	市東、高橋
8.接 待	金杉、川口、大坪、小林、 三宅、中村
9.記録	高橋、成川

これからの予定

- 9月1日 クラブ協議会 最終打合せ
9月8日 12:30～移動例会 東金文化会館
13:00～リハーサル
9月15日 10:00集合
9月22日 祝日のため休会
9月29日 移動例会 慰労会

社会奉仕委員会**成川 光男委員長**

8/22 「やっさ祭り」
後の清掃をします。
20:30 商工会議所
1階ロビーに集合下さい
21:30～1階「まる」にて慰労会をします。

卓話**金杉 雄幸会員**

1931年生まれ、羊、満州事変の起きた年、内閣総理大臣 浜口雄幸首相が銃弾に倒れたことで、吾に命名された由のこと、まったく恐れ多いこと。

旧制中学2年、14歳のとき、予科練乙種に志願し、昭和19年11月から翌年3月まで三重県海運航空隊にて特別訓練、昭和20年9月再度入隊の予



欠席連絡は、前日までに事務局宛に、電話、FAX、Eメールにて、お願い致します。
(緊急の場合は当日10時までに) メーキャップ先への事前連絡をお忘れなく

電話 0475-52-1101 FAX 0475-55-5766

E-mail:info@togane-rc.jp

定前に終戦。戦後の混乱期を「忍耐と努力」にて乗り越えてきました。

吾ら1931年生まれは、時として現実主義的面とロマンチックで楽天的な面を相備えているように思います。

ロータリー活動に**希望を持って****奉仕しよう！****しっかりやろうぜ****「羊の会」**

昭和6年生まれの青春は、敗戦ショックの打撃受け、教育改革の真っ只中で、新政高校・大学と、ろくな授業も受けられず、バイトを見つけて駆け回り、むなしかったぞ、なあお前

歌の結びは意気盛ん
子供も今ではパパになり、いとしい妻も白髪だ
それでもまだまだ若造だ
やらねばならぬことがある
休んじゃならぬぞ なあお前
しっかりやろうぜ なあお前

男子の本懐 宰相の決意

その風貌からライオン宰相
といわれた浜口雄幸
「政治ほど真剣なものはない、命がけでやるべきものである。政治をして国民道徳の最高標準たらしむる。」

**ニコニコBOX**

早退させて頂きます・・・鈴木 康道会員
前回心ならずも無断欠席しました

・・・菅原 實会員

出席率

会員	出席者	出席率
34名	23名	67.64%
8月18日	コインBOX 2,260円	